

## PLANODETALLE

ISAAC ESQUIVEL / AGENCIA UNO



POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DE MÉXICO, UNA MUJER ASUMIÓ COMO PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA. SE TRATA DE CLAUDIA SHEINBAUM, QUIEN JURÓ EL MARTES EN UNA CEREMONIA QUE TAMBIÉN INCLUYÓ LA ENTREGA DEL BASTÓN DE MANDO DE LAS MUJERES INDÍGENAS. "SOY MADRE, ABUELA, CIENTÍFICA Y MUJER DE FE Y, A PARTIR DE HOY, POR VOLUNTAD DEL PUEBLO DE MÉXICO, LA PRESIDENTA CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS", DIJO ANTE LOS VÍTORES DE "PRESIDENTA, PRESIDENTA". "POR PRIMERA VEZ LLEGAMOS LAS MUJERES A CONDUCIR LOS DESTINOS DE NUESTRA HERMOSA NACIÓN", DIJO LA EXALCALDESA DE CIUDAD DE MÉXICO (2018-2023), QUIEN ES LA SUCESORA DIRECTA DEL PROYECTO DE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, AUNQUE SU MANDATO COMIENZA PRECISAMENTE CON LA SOMBRA DE UNA CONTROVERTIDA REFORMA AL PODER JUDICIAL IMPULSADA POR SU ANTECESOR PARA QUE JUECES Y MAGISTRADOS SEAN ELECTOS POR VOTO POPULAR, MODELO ÚNICO EN EL MUNDO Y QUE HA SIDO FUERTEMENTE CRITICADO POR ESTADOS UNIDOS, MAYOR SOCIO COMERCIAL DE LA NACIÓN. "TENGAN LA CERTEZA QUE LAS INVERSIONES DE ACCIONISTAS NACIONALES Y EXTRANJEROS ESTARÁN SEGURAS EN NUESTRO PAÍS", COMENTÓ PARA AMAINAR LAS PREOCUPACIONES AL RESPECTO. OTRO RETO ES COMBATIR EL NARCOTRÁFICO Y, SOBRE TODO, LA VIOLENCIA QUE GENERA. AL RESPECTO COMENTÓ QUE SEGUIRÁ CON LA ESTRATEGIA DE PROGRAMAS SOCIALES Y SE REFORZARÁN LAS TAREAS DE INTELIGENCIA E INVESTIGACIÓN Y SE FORTALECERÁ A LA GUARDIA NACIONAL.